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Paltrinieri

Un anno d' oro per me, la Ferrari e il basket
Trump non mi piace ma gli do una chance. la Juve? Se va bene quando gioca male
vincerà la Champions . Valentino e Fede hanno sempre fame

L' anno che verrà di Gregorio Paltrinieri non è
meno intenso di quello (memorabile) salutato.
Tre obiettivi che sono tutti un programma: la
difesa del titolo iridato nei 1500 a luglio, l'
assalto al record mondiale di Sun Yang che
dista 3", il debutto nel fondo ad agosto alle
Universiadi di Taiwan. Nel prestigioso
scomodo ruolo di olimpionico, da campione
dell' anno per la Gazzetta. Ma Greg, stavolta,
del 2017 non parla solo di sé: vira anche sul
resto. E prevede.

Gregorio, la sua terza volta in pochi mesi
per  gl i  a l lenamenti  negl i  Usa dal  15
gennaio, coinciderà con l' insediamento di
Donald Trump alla Casa Bianca: lei cosa si
aspetta?
Io non avrei votato per lui, ma l' America lo ha
voluto: staremo a vedere, ed anche io do una
chance al nuovo presidente.

Una cosa che non potrà fare?
Peccato non poter vedere i Mondiali di atletica
del mio amico Tamberi, ma ho deciso di
provare il fondo e le gare a Taipei coincidono.

L' atletica rispetto al nuoto fa tanta fatica:
perché?
Sono curioso di vedere se Tamberi potrà
trascinare il movimento, spero ci riesca, il nuoto funziona perché ogni volta trova giovani che s'
impongono ed altri giovani vogliono provare ad imitare i campioni. Quindi bisognerebbe lavorare di più
sui giovani.

Una promessa del nuoto che irromperà tra i grandi?
Nicolò Martinenghi, ranista del '99: il più pronto per vincere (2 italiano dopo Scozzoli sotto il minuto nei
100, ndr).

Lei in vasca corta, come la sua Juve in Supercoppa avete perso a dicembre: il suo 2017
bianconero come sarà?
Quello di Doha non era l' appuntamento principale per la Juve, sarà l' anno della Champions: vogliamo
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proprio vincerla stavolta.
Probabilmente la preparazione di Allegri è finalizzata a far volare la squadra al momento giusto, in
primavera. Siamo molto competitivi sia in Italia che in Europa: se vinciamo senza convincere troppo in
Champions, senza giocare benissimo, non posso che essere ottimista per quando conterà davvero.
E la Ferrari tornerà a vincere? E' l' ora che ci riesca, ci sono milioni di appassionati che aspettano da
troppi anni una macchina di altissimo livello.

Tra la Rossa e Rossi per chi va più matto?
Valentino resta un idolo e non molla mai, è da ammirare come Federica Pellegrini. Hanno sempre fame
di vittorie: quelli che hanno una simile passione mi piacciono tanto.
Dai motori al ciclismo.
Conosco Vincenzo Nibali, è uno che sa sempre riprendersi: dopo la sfortunata Olimpiade si rifarà nelle
grandi corse.

La sua passione confessata è il basket: manca un Greg che fa la differenza per vincere?
Sarà anche l' anno del basket, sport da cui ci si aspetta sempre tanto. Dovrebbe essere una priorità
dello sport italiano, ha anche fenomeni in Nba e dovrebbe giocarsela sempre con le grandi nazionali
europee. Ha tradizione.
Sì, come per la Ferrari: serve un ritorno al vertice dopo anni di magra. Peccato l' assenza a Rio.

Come s' inserisce nella polemica sui giovani costretti ad emigrare, sull' Italia che invecchia e
non offre prospettive ai giovani?
Noi giovani siamo il motore del Paese: lo sport all' Olimpiade ha dimostrato di esserci. Dobbiamo fare
noi una sorta di rivoluzione per far capire che gli italiani quando vogliono sanno far funzionare le cose.
Se lo sport può, perché gli altri campi non ce la fanno? E' il momento di rinnovare e di guardare magari
all' efficienza dello sport. Io vedo i miei amici impegnarsi tanto nello studio, loro ci credono. Solo i
giovani possono rilanciare l' Italia ma vanno sostenuti ed aiutati.

L' anno postolimpico non poteva essere più impegnativo: ma non doveva prendersela con
calma?
Ricordo che tutto cominciò per me nel 2013, l' anno dopo i Giochi di Londra: fu una bella esperienza
ripartire subito forte. Spero possa vincere in piscina e mare. Il suo allenatore Stefano Morini appena
nominato coach europeo dell' anno, dice che lei ha paura dell' acqua fredda: se prima non la vince, nel
fondo sarà dura. Ma cosa le serve?
Imparerò a dare botte in acqua anche io, voglio provare l' esperienza nel fondo perché a me è sempre
piaciuto fare tanti chilometri e l' idea di fare la doppietta a Tokyo 2020 mi stuzzica non poco. Come la
doppietta ai prossimi Mondiali negli 800 e 1500: Sun Yang a Kazan mi battè.
A proposito di ex dopati, Park l' ha battuta nei 1500 in vasca corta.

L' aveva sottovalutato?
Resta sempre un argento mondiale, ma non ero in forma: il coreano ha fatto una gara incredibile, ma a
Budapest mi troverà più pronto e al meglio.
Non rischia da Detti negli 800? Gabriele è stato molto bravo a Rio, veniva da un anno nero: per lui è
stato un grande riscatto. Sicuramente possiamo ancora fare altro insieme.

E' vero che Tomba le ha regalato un pettorale di sci?
Avevo una maglietta con riprodotto il suo pettorale dell' oro mondiali in Sierra Nevada: io su quella
montagna ci vado per allenarmi. Così Alberto mi ha regalato il pettorale. E' uno dei miei idoli da
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bambino.
Ora i suoi idoli sono quelli Nba... Russel Westbrook per la sua determinazione è un punto di riferimento.
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IL PRESIDENTE CONI

Jogging con la Pellegrini: gli auguri di Malagò

Il presidente Coni Jogging con la Pellegrini: gli
auguri di Malagò Primo dell' anno: jogging con
Federica. Sempre allenati e di corsa.... Il
presidente del Coni Giovanni Malagò saluta
così il nuovo anno postando una foto sui social
che lo ritrae, in vacanza alle Maldive con
diversi campioni, con l' olimpionica del nuoto
Federica Pellegrini.
Buon2017 a tutto lo sport italiano! scrive
Malagò.
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